

ABSTRAK

Muhammad Kurniawan, 2018, NIT: 51145517. K, “Analisis Program Cadet Scholarship Terhadap Mutasi Perwira Kapal di PT. Jasindo Duta Segara”, Skripsi Ketatalaksanaan Angkutan Laut dan Kepelabuhanan, Program Diploma Program IV, Politeknik Ilmu Pelayaran Semarang, Pembimbing I: Irma Shinta Dewi, S.S., M.Pd Pembimbing II: Capt. Firdaus Sitepu, S.ST, M.Si., M.Mar

Cadet Scholarship merupakan salah satu program di PT. Jasindo Duta Segara. Setiap kegiatan harus didukung dengan pelaksanaan yang baik agar program dapat berjalan dengan lancar. Akan tetapi pelaksanaan program *cadet scholarship* pada PT. Jasindo Duta Segara belum berjalan baik sehingga berpengaruh terhadap mutasi perwira kapal dan perlu dilakukan perbaikan. Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh *cadet* untuk mendapatkan program *cadet scholarship* 2) pengaruh atau dampak dari program *cadet scholarship* terhadap mutasi perwira kapal 3) mengetahui upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala atau pengaruh yang dihadapi dalam pelaksanaan mutasi perwira kapal di PT. Jasindo Duta Segara.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan mendeskripsikan secara terperinci pelaksanaan program *cadet scholarship* terhadap mutasi perwira kapal di PT. Jasindo Duta Segara. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, studi pustaka dan dokumentasi berupa foto-foto pelaksanaan *cadet scholarship* dan pelaksanaan mutasi perwira kapal di PT. Jasindo Duta Segara.

Hasil penelitian menunjukkan 1) kendala yang dihadapi *cadet* untuk mendapatkan program *scholarship* adalah *cadet* yang mengalami sakit atau kecelakaan kerja dan meminta turun kapal secara mendadak serta kondite atau penilaian kinerja yang kurang bagus selama di atas kapal 2) Pengaruh dari program *cadet scholarship* terhadap mutasi perwira kapal di PT. Jasindo Duta Segara adalah pelaksanaan mutasi perwira kapal menjadi kurang rapi, penumpukan *crew stand by* pada jabatan *Third Officer/Engineer*, Penurunan loyalitas perwira kapal yang sudah lama bekerja di PT. Jasindo Duta Segara 3) Upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala-kendala dalam pelaksanaan mutasi perwira kapal di PT. Jasindo Duta Segara adalah memperbaiki sistem *replacement crew* atau mutasi perwira kapal yang dilakukan oleh *Recruiting Department*, melakukan promosi jabatan kepada *Third Officer/Engineer* yang sudah berpengalaman dan sudah memenuhi syarat, memperhatikan dan meyakinkan perwira kapal mengenai kesejahteraan bekerja di PT. Jasindo Duta Segara.

Kata kunci: Analisis, *Cadet Scholarship*, Mutasi Perwira Kapal.